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Chères familles, 

Chers élèves,  

Depuis 3 jours, le CPF propose le Modèle Hybride Interactif d’Enseignement qui permet à la fois d’accueillir des élèves 
en présentiel, et de permettre à des élèves empêchés de garder le lien via des interactions avec des enseignants. 
Aujourd’hui, 900 élèves étaient présents au CPF, et chaque jour les effectifs augmentent, nous donnant, ainsi, une 
perspective claire pour les semaines à venir.  

Comme depuis le début de la gestion de crise, nous entretenons des liens étroits avec le comité des parents pour nous 
permettre, dans cette situation inédite, d’avoir une perception fine des enjeux de chacun.  

La situation de guerre que nous vivons impacte tout le monde : les élèves, les familles et les personnels. Nous avons 
pris en considération ces nombreuses contraintes pour construire une organisation centrée sur les apprentissages des 
élèves.  Ainsi, le modèle distanciel actuel est celui qui offre le plus d’interactions directes avec les enseignants (jusqu’à 
2h30 par jour dans le 1er degré et jusqu’à 6h par jour pour le second degré).  Ces séquences avec les enseignants 
permettent de vérifier et de réexpliquer les notions abordées en asynchrone. Pourtant même si ce modèle est celui qui 
limite le plus l’écart avec les élèves en présentiel, il ne gommera jamais cette différence : aucun enseignement en 
distanciel ne sera jamais au niveau d’un enseignement en présentiel.   

C’est la raison pour laquelle il ne peut être que provisoire, et cette organisation se terminera aux vacances scolaires.  

Sur les 8 jours qu’aura duré cette organisation, les différences entre les élèves seront minimes. Toutefois, nous 
mettrons en place, dans l’année, des cours de rattrapage si cela se révèle nécessaire. Aucun élève ne sera mis sur le 
côté. Par équité, aucune évaluation réalisée en distanciel sur cette (courte) période ne sera comptabilisée dans le 
dossier de l’élève.  

Je reviendrai vers vous mercredi 23 octobre pour vous donner en détail l’organisation pour la rentrée scolaire du 4 
novembre.  

Je vous remercie sincèrement pour votre confiance, je sais pouvoir compter sur la communauté scolaire pour 
traverser cette période complexe et relever les défis qui s’imposent à nous.  

Sincèrement  

  

Matthieu Raynaud 

Proviseur 

 
 
 




